

Avant-garde de l'armada qui hante notre ciel, le premier engin non identifié, est apparu le 24 juin 1947 au-dessus de Washington.

Six mois plus tard, le capitaine-pilote Thomas Mantell, parti à la poursuite d'un « objet circulaire », tombait foudroyé.

Aujourd'hui, l'épidémie de soucoupes volantes sévit sur toute la France, s'étend hors des frontières et gagne même le Moyen-Orient, l'Afrique et, la Nouvelle-Zélande.

Ces jours-ci au-dessus de la Saône, un disque sombre a fait une courte apparition à Saint-Laurent-les-Mâcon (Saône-et-Loire), où plusieurs personnes traversaient le pont, et disparut.

— Deux « Martiens » traversent une route nationale du Tarn avant de s'envoler dans leur soucoupe !